

# Jimmy-Gina Tunggu Survey ....

dari halaman **KARAWANG BEKASI EKSPRES**

kemarin.

Saat disinggung mengenai siapa yang akan menjadi Karawang Satu dan Karawang Dua, ketika nanti Jimmy-Gina sepakat untuk menjadi 'pengantin' di Pilkada Karawang. Wakil Bupati Karawang aktif itu menyebut, semuanya masih menunggu hasil survei elektabilitas dan popularitas masing-masing.

"Artinya, jika hasil survei Kang Jimmy lebih tinggi dari Teh Gina, maka Kang Jimmy akan maju sebagai Karawang Satu (Cabup). Begitupun sebaliknya," timpalnya.

Sementara, kepada KBE, Anggota DPRD Jawa Barat, Gina Fadlia Swara, yang juga putri mantan Bupati

Karawang Ade Swara menyebut, kunjungannya ke rumah Dinas Wakil Bupati Karawang merupakan kunjungan balasan, atas kunjungan Jimmy ke orang tua Gina sebelumnya.

Bakal Calon Bupati Karawang itu bilang, pertemuan malam minggu kemarin selain bersilaturahmi. Gina juga mengaku banyak bertukar pikiran dengan Jimmy. Utamanya soal bagaimana membangun Karawang yang lebih baik untuk kedepannya.

"Belum ada kesepakatan untuk maju bersama atau koalisi antara Gerindra dan PKB. Kemarin itu hanya silaturahmi biasa saja. Sekedar Komunikasi politik dan penajakan awal saja," ujar Gina

saat dihubungi via telpon.

Selama menjabat sebagai anggota Dewan, sebut Gina, ia menangkap ada banyak permasalahan di Kota Pangkal Perjuangan yang belum terselesaikan hingga menjelang akhir masa kepemimpinan Cella Nurrahadiana.

Gina bilang, dalam obrolan yang berlangsung santai, serius, dan mengalir itu, ia mengaku mendapat banyak kesamaan visi dan misi antara ia dengan Jimmy.

"Ada banyaklah yang dibahas. Tapi belum ada komitmen apa-apa. Sebatas membahas hasil survey saja," pungkasnya.

Menanggapi pertemuan tersebut, Ketua DPC Partai Gerindra Karawang, Ajang Sopandi mengatakan, kun-

jungan Gina ke rumah dinas Gina Sabtu malam kemarin hanya sekedar safari politik biasa.

"Itu baru safari politik Teh Gina, belum ada kesepakatan apa-apa. Lagian belum tentu juga (berkoalisi,red)," kata Ajang, Minggu, (19/1).

Menurut Ajang, walaupun publik dan internal PKB menganggap pertemuan Gina - Jimmy merupakan sudah deal koalisi permanen. Baginya itu sah-sah saja. Tapi yang perlu di ingat, tegas Ajang, bahwa Partai Gerindra Karawang belum ada bahasan serius soal koalisi.

"Kita mah menunggu arahan DPP saja, soal anggap publik dan lainnya soal koalisi yang akan permanen, itu sah-sah saja," pungkasnya. (wyd)